



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Este año en la ciudad de El Bolsón, los días 21, 22 y 23 de febrero del corriente año, se realizará en el predio del Polideportivo Municipal, la 46° Edición de la Fiesta Nacional del Lúpulo 2020, la cual será organizada por el Municipio de la ciudad de El Bolsón, con el propósito de celebrar la apertura de la cosecha de Lúpulo, siendo uno de los eventos cerveceros más importantes de Sudamérica.

El Lúpulo es un fruto característico de la región y de gran importancia en el desarrollo productivo y económico de la comunidad de El Bolsón, encargado de dar un sabor distintivo durante el proceso de producción de la cerveza artesanal.

Sin dudas, el atractivo central de la Fiesta lo compone la degustación de cervezas a base de lúpulo, licores caseros y los tradicionales postres con recetas que son de autoría de los primeros colonos que habitaron la región.

Es una fiesta muy importante y de gran impacto social y productivo, que históricamente homenajea a los colonos que desde principios del siglo 20 se dedicaron a desarrollar la producción del lúpulo en la Región, un evento que lleva impreso el esfuerzo y la dedicación de todos sus pobladores.

En su edición anterior en el año 2019 la festividad reunió más de 100 mil asistentes, superando año a año las expectativas planteadas desde la organización. Este año coinciden los días con los feriados de carnaval, razón por la cual se espera un altísimo impacto turístico en la ciudad anfitriona y localidades aledañas.

Este año se propone al público la presencia del tradicional patio cervecero, además de un patio gastronómico con especialidades culinarias, un sector para productores y de recreación para los niños y niñas entre otras atracciones artísticas, culturales y sociales.

También habrá novedades tecnológicas en referencia al sonido y la iluminación del escenario "Violeta del Agua", además de la organización del predio ferial, atracción característica de El Bolsón. Y la realización del Congreso del Lúpulo que reúne a cientos de productores, especialistas e interesados en la materia.

La grilla de artistas estará compuesta por destacadas bandas locales y regionales, entre ellas



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

tendrán su espacio la música electrónica, el rock, el blues, el estilo rítmico de la salsa, la música folclórica, la danza tradicional folclórica, el estilo musical de rap y trap, la música reggae, entre otros ritmo.

Además en el horario central, se contará con la presencia de bandas de renombre nacional e internacional, el día viernes 21 de febrero se presentará el grupo musical de cumbia popular Agapornis, el sábado 22 de febrero el grupo de rock nacional Las Pelotas y el domingo 23 para finalizar se presentará al ritmo de la cumbia, el grupo Ráfaga.

Luego del cierre de la mano de Ráfaga, el público presente tendrá la posibilidad de participar de la "Gran lotería familiar" este año el premio mayor será un automóvil 0 km.

Por ultimo resaltar que por primera vez la Fiesta Nacional del Lúpulo tendrá su propia cerveza, un producto genuino de la localidad que será cocinado en vivo por la primera cervecería artesanal del país, nacida en El Bolsón en el año 1984, según confirmó el intendente de la ciudad andina, Bruno Pogliano.

Por los motivos que se han desarrollado, la presente iniciativa parlamentaria tiene por objeto declarar de interés, productivo, económico, social, cultural y turístico la 46° Edición de la Fiesta Nacional del Lúpulo.

Por ello:

Autores: Adriana Del Agua, Juan Pablo Muenza y Facundo Lopez.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés productivo, económico, social, cultural y turístico la "46° Edición de la Fiesta Nacional del Lúpulo 2020" a realizarse en la ciudad de El Bolsón, los días 21, 22 y 23 de febrero del corriente año en el predio del Polideportivo Municipal, organizada por el municipio de la ciudad de El Bolson, con el propósito de celebrar la apertura de la cosecha de Lúpulo, siendo uno de los eventos cerveceros más importantes de Sudamérica.

Artículo 2°.- De forma.